

Ni el frío frenó ánimos contra el bloqueo (+Fotos)



Por: Roberto Morejón

En desafío a inusuales bajas temperaturas, cubanos en ciudades del centro y oriente del país protagonizaron otra jornada contra el bloqueo estadounidense, acompañando iniciativas que, como se hace común, también convocan residentes en el exterior.

En Santa Clara y Bayamo, moradores abrigados apelaron a todo tipo de transporte, desde patines hasta bicicletas, o simplemente a pie, para denunciar los daños del acoso estadounidense.

Precisamente, en el transporte se advierte uno de los múltiples efectos del boicot, con marcados déficit en el servicio público, con vehículos inmovilizados por carencia de piezas de recambio.

Pero los cubanos acuden a las variantes más ingeniosas para salir adelante, como cuando exigen ¡basta! al bloqueo, a través de itinerarios que, como en Santa Clara, se utilizaron en 1959 por la Caravana de la Libertad, tras el triunfo revolucionario.

Enlazando historia y presente, jóvenes y otros no tanto exigieron el fin del asedio, recrudecido por el expresidente Donald Trump y sostenido por la administración demócrata, embarcada en una retórica demagógica sobre supuesto apego a los derechos humanos en Cuba.

Como si al sostener la política genocida no se transgredieran las más elementales prerrogativas ciudadanas en Cuba.

Los esfuerzos de los cubanos de aquí por denunciar ante el mundo la opresiva política del Norte encontraron eco en ciudades en Estados Unidos y Europa.



Profesor Carlos Lazo desde la ciudad de Miami en jornada solidaria con Cuba.

En Miami, el profesor Carlos Lazo, quien emerge entre muchos residentes en el exterior al pedir amparo a la familia cubana, reunió a compatriotas para entonar las notas del Himno Nacional.

A respetar la soberanía nacional exhortó Lazo, e invitó a los cubanos dignos a unirse a la lucha por derribar los obstáculos del bloqueo al intercambio normal entre las familias.

Los congregados llamaron la atención sobre la importancia de acopiar recursos para enviar provisiones hacia la mayor de las Antillas en momentos de privaciones materiales, a consecuencia, esencialmente, del bloqueo.

Esta vez, las demostraciones en Cuba y fuera de fronteras coincidieron casi en fecha con el aniversario 60 de una orden ejecutiva firmada por el entonces presidente estadounidense, John F. Kennedy, el tres de febrero de 1962, para oficializar la entrada en vigor del aislamiento.

Sesenta años después otro demócrata lo afianza.

Más imágenes de la jornada en suelo nacional contra el bloqueo estadounidense a Cuba:



RHC



RHC



RHC

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/284539-ni-el-frio-freno-animos-contra-el-bloqueo-fotos>



Radio Habana Cuba